



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



武川保育園(北杜市)

参加園児数21名

2018年6月19日火曜日 開催



～ドラゴンコーチから～

武川保育園のみなさん！今日と一緒にサッカーができてとても楽しかったです!!
みんなのボールを一生懸命追いかける姿や、しっかりとお話を聞いてチャレンジする姿が見れて本当に良かったです(^)

今度は保育園のお友達と一緒にサッカーで遊んでね♪♪

色んなサッカーのフェスティバルに参加したり、ヴァンフォーレ甲府のホームゲームも観に来てね☆コーチたちもそこにいるので、またサッカーをしようね(^O^)/



～堀内先生から～

普段体を動かして戸外遊びをしている子どもたちですが、ボールを使ったいつもと違う動きに苦戦しつつも何度も挑戦し、いつも以上に体を使って楽しむことができました。園でも活動の中に取り入れながら体力づくりに務めていきたいと改めて感じました。ありがとうございました。

～相吉先生から～

コーチのお2人がおもしろく、子ども達も緊張することなく参加できたので良かったです。保育士から誘うとサッカーをする子ども達でしたが、このサッカー教室を良い機会に、自分達から意欲的にサッカーや運動遊びをしてくれたら良いなと思いました。御指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に